

## Medienmitteilung

### Neue Klinikleitung Klinik Frau – Kind am Spitalzentrum Oberwallis



Dr. med. Silke Johann

Dr. med. Silke Johann, Fachärztin FMH Gynäkologie und Geburtshilfe, FMH operativer Schwerpunkt Gynäkologie/Geburtshilfe als Chefärztinnen-Nachfolge im Spital Visp

Ab dem 1. Dezember 2018 tritt Frau Dr. med. Silke Johann die Chefärztinnen-Nachfolge Gynäkologie und Geburtshilfe sowie die Nachfolge der Klinikleitung Frau – Kind im Spital Visp an. Sie löst Dr. med. Franziska Zen Ruffinen Imahorn nach 21 Jahren ab, welche sich in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Als FMH Gynäkologie und Geburtshilfe mit operativem Schwerpunkt deckt Dr. Johann die Anforderungen der Gesundheitsversorgung für die Frau im Oberwallis vollumfänglich ab. Neben einer Expertise im endoskopischen und senologisch operativen Bereich weist sie auch ausgezeichnete Erfahrung und Kenntnisse in der Geburtshilfe nach.

Frau Dr. med. Silke Johann stammt aus Deutschland, hat ihr Medizinstudium in Homburg/Saar (D) absolviert und dort auch promoviert. Anschliessend hat Dr. Johann ihre Facharztweiterbildung in Luzern, Bern und Solothurn sowie die operative Schwerpunktausbildung in Schaffhausen absolviert. Sie hat als Leitende Ärztin Gynäkologie/Geburtshilfe im Spitalzentrum Biel sowie zuletzt als Leitung des Zentrums für sexuelle Gesundheit im Inselspital gearbeitet.

**Bei Rückfragen:**

Dr. Hugo Burgener, Direktor Spitalzentrum Oberwallis SZO, T 027 604 36 07,

[hugo.burgener@hopitalvs.ch](mailto:hugo.burgener@hopitalvs.ch)